

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan temuan dari pembahasan hasil penelitian tentang implementasi layanan informasi karir untuk meningkatkan kesiapan mental prakerja siswa SMK Negeri 1 Talawi, peneliti menarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Implementasi layanan informasi karir di SMK Negeri 1 Talawi sudah berjalan dengan baik. Hal ini terbukti dari adanya perubahan siswa yang terlihat dari mulai siswa kebingungan dan merasa cemas dengan karir mereka sampai mereka sudah paham hendak kemana arah karir mereka yang terlihat dari hasil angket yang dibagikan peneliti kepada siswa kelas XII SMK Negeri 1 Talawi. Guru BK sudah menjalankan tugas nya dengan baik yaitu dengan membantu siswa dalam memahami dan menilai informasi serta memilih dan mengambil keputusan karir mereka.
2. Kesiapan mental prakerja siswa setelah mendapatkan layanan informasi karir sudah optimal dengan persentase 48,7%. Hal ini terlihat dari metode dan media yang digunakan pada saat pelaksanaan layanan informasi, jika guru BK dapat mengubah suasana menjadi kondusif dan nyaman, maka siswa dapat fokus dan mengerti dengan penjelasan yang disampaikan oleh guru BK.
3. Faktor pendukung implementasi layanan informasi karir di SMK Negeri 1 talawi merupakan adanya rencana program layanan yang dibuat guru BK, sarana prasarana yang mendukung kegiatan layanan informasi karir, dan kesadaran siswa akan kebutuhan dirinya mengenai informasi karir. Adapun hambatan yang terjadi dalam implementasi layanan informasi karir untuk meningkatkan kesiapan mental prakerja siswa SMK Negeri 1 Talawi adalah

tidak adanya jam khusus untuk melaksanakan layanan informasi karir, penggunaan metode dan media yang membosankan siswa, sulit menentukan materi yang akan diberikan kepada siswa dikarenakan kebutuhan siswa yang berbeda-beda dan kurang pedulinya personil seilah mengenai kegiatan tindak lanjut dalam bimbingan konseling, sehingga kegiatan tindak lanjut tidak dapat berjalan efektif dan ideal.

B. Saran

Setelah peneliti memperhatikan beberapa kesimpulan diatas, maka peneliti mengemukakan beberapa saran sebagai berikut:

1. Kepada guru BK untuk lebih bijak memilih metode dalam pemberian layanan informasi karir agar siswa lebih fokus untuk mengikuti kegiatan tersebut dan lebih memperhatikan siswa dalam pemilihan karirnya agar tidak salah dalam pengambilan keputusan karir.
2. Kepada kepala sekolah agar tetap mendukung kegiatan ini agar siswa memiliki alumni yang handal dibidangnya dan dapat memberikan contoh positif kepada adik-adik juniornya di sekolah.
3. Kepada orang tua agar selalu mendukung dan menuntun anaknya agar memilih karir sesuai dengan minat dan kemampuannya tanpa ada paksaan dari pihak manapun.